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Coldiretti, i quattro punti per l’agroalimentare abruzzese

Avezzano, 26 gennaio 2024. Salvaguardia del made in Italy
attraverso la promozione dell’alimentazione naturale, tutela
della risorsa acqua e delle filiere “fragili” e snellimento
delle  procedure  dei  bandi  comunitari.  Sono  alcune  delle
proposte emerse nell’incontro “Continuiamo a seminare per il
futuro” che, promosso da Coldiretti Abruzzo, si è svolto oggi
pomeriggio  nel  Castello  Orsini  di  Avezzano.  Obiettivo
dell’evento:  illustrare  il  “Documento  Politico  sul  cibo  e
sull’agroalimentare  abruzzese”  ai  candidati  alla  presidenza
della Regione Abruzzo in vista delle elezioni del 10 marzo.
Affollatissima la sala del castello, con forze dell’ordine,
sindaci e amministratori, politici e istituzioni, centinaia di
agricoltori  e  dirigenti  Coldiretti,  oltre  al  ministro
all’Agricoltura  e  alla  sovranità  alimentare  Francesco
Lollobrigida,  al  sottosegretario  di  stato  al  ministero
dell’agricoltura  Luigi  D’Eramo,  al  presidente  della  giunta
regionale (nonché candidato del centrodestra) Marco Marsilio,
all’assessore regionale all’agricoltura Emanuele Imprudente.
Presente anche il vicepresidente nazionale di Coldiretti David
Granieri. Un momento di confronto sul futuro dell’agricoltura
regionale a cui seguirà il secondo evento con il candidato del
centrosinistra Luciano D’Amico.

Ad aprire il convegno, moderato dal direttore regionale di
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Coldiretti Roberto Rampazzo, il sindaco di Avezzano Giovanni
Di  Pangrazio  seguito  dal  presidente  di  Coldiretti  Abruzzo
Pietropaolo Martinelli che ha illustrato i quattro punti che
costituiscono il Documento politico (ai quali corrispondono
dodici proposte concrete):

1.    Semplificazione amministrativa e sburocratizzazione.

2.     Potenziamento  dell’economia  agricola  attraverso  la
valorizzazione  della  multifunzionalità,  la  tutela  dei
territori  e  delle  produzioni  agroalimentari  di  eccellenza,
l’incentivazione e il supporto dell’imprenditoria giovanile e
femminile oltre che delle imprese tradizionali.

3.     Corretta  gestione  dell’ambiente  e  del  territorio
attraverso  il  potenziamento  delle  infrastrutture  idriche  e
idrauliche, la tutela della risorsa acqua e l’utilizzo di
energie alternative nel rispetto del consumo del suolo ad uso
agricolo.

4.    Tutela del made in Italy attraverso la lotta al cibo
sintetico e la valorizzazione della filiera agricola abruzzese
con particolare riferimento alle produzioni di qualità (vino,
olio, ortaggi, latte e carne) anche in considerazione della
crisi  economica,  degli  elevati  costi  di  gestione  e  dei
cambiamenti climatici che caratterizzano l’era contemporanea.

«I  temi  che  sono  al  centro  del  documento  sono  i  punti
nevralgici  dell’agricoltura  del  futuro  –  ha  detto  il
Presidente  di  Coldiretti  Abruzzo  Pietropaolo  Martinelli  –
nonostante il difficile momento storico, bisogna imprimere al
settore  la  giusta  spinta  e  rafforzare  gli  strumenti  a
disposizione  attraverso  una  normativa  e  una  progettualità
adeguate  al  contesto  economico  e  sociale.  Ecco  perché  il
nostro documento ha uno spirito programmatico, propositivo e
lungimirante e elenca proposte concrete”. Da qui, l’elenco
delle proposte sulle varie sfaccettature di un settore in
difficoltà ma con potenzialità straordinarie e riconosciute.



Coldiretti  chiede  la  semplificazione  delle  procedure
amministrative  con  particolare  riferimento  ai  bandi
comunitari,  la  gestione  efficiente  della  risorsa  “acqua”
attraverso il buon funzionamento dei consorzi di bonifica e il
potenziamento delle strutture idriche nel rispetto ambientale
(piano laghetti), il sostegno alle filiere locali che vivono
un  momento  di  “fragilità”,  la  promozione  di  una  “diffusa
cultura  del  cibo”  –  in  linea  con  la  legge  recentemente
approvata a livello nazionale contro il cibo sintetico – 
attraverso la valorizzazione delle filiere locali nonché il
potenziamento  delle  fattorie  didattiche,  delle  aziende  di
eccellenza  e  dei  mercati  a  filiera  corta.  Una  serie  di
proposte che, in occasione dell’incontro, sono state condivise
e  sottoscritte  da  Marco  Marsilio,  che  ha  ribadito  “la
necessità  di  potenziare  il  lavoro  fatto  per  il  settore
agricolo con nuovi investimenti” e ha confermato l’arrivo dei
fondi (90 milioni di euro) per l’impianto irriguo del Fucino
che contribuirà ad alzare il livello qualitativo di produzione
con ritorno di salubrità ed immagine per l’intero settore
agricolo  abruzzese.   Dal  canto  suo,  il  vicepresidente  di
Coldiretti David Granieri ha ricordato il lavoro di Coldiretti
nella lotta al cibo sintetico anche attraverso una petizione
nazionale di 2milioni di firme, argomento su cui il ministro
Lollobrigida  ha  rimarcato  l’impegno  del  governo  nazionale
anche in sede europea per il contrasto al cibo sintetico “che
non  costituisce  un’alternativa  sostenibile  alla  produzione
primaria  basata  sugli  allevamenti”  e  la  recentissima
approvazione del decreto per il riconoscimento dello stato di
calamità naturale legato alla peronospora.

Alessandra Fiore



A ROSETO LA FINAL EIGHT
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La Coppa Italia di serie A2 di basket femminile

Roseto  degli  Abruzzi,  26  gennaio  2024.  La  Lega  Basket
Femminile ha comunicato che la Final Eight di Coppa Italia di
Serie A2, in programma dall’8 al 10 marzo, si disputerà al
PalaMaggetti di Roseto degli Abruzzi. HBS Group sarà il title
sponsor. La manifestazione, che mette a confronto le migliori
otto squadre del campionato di Serie A2 al termine del girone
d’andata, è organizzata in collaborazione con il Comune di
Roseto degli Abruzzi, l’A.S.D. Roseto Eventi e il Comitato
Regionale FIP Abruzzo.

Per  la  Lega  Basket  Femminile  è  fonte  di  grandissima
soddisfazione e felicità poter organizzare la Final Eight di
Coppa  Italia  di  Serie  A2  a  Roseto,  città  che  oltre  ad
annoverare una delle protagoniste della competizione come le
Panthers, può vantare una grandissima tradizione e passione
cestistica, in aggiunta a un importante know how in termini di
eventi e tornei di pallacanestro anche nel recente passato.
C’è la certezza che l’esperienza nella città abruzzese non
sarà  soltanto  indimenticabile  per  squadre  e  pubblico
coinvolto, ma sarà anche un eccezionale spot per il movimento
e una vera festa dello sport in una piazza storica del nostro
basket.

“Come Primo Cittadino sono orgoglioso di poter ospitare a
Roseto, ancora una volta, un evento sportivo di questa portata
– afferma il Sindaco Mario Nugnes – Una kermesse di caratura
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nazionale  che  avrà  sicuramente  l’attenzione  di  tutti  gli
amanti  dello  sport  e  della  grande  pallacanestro,  in  un
contesto che vede la squadra femminile della nostra città
rappresentare  un’eccellenza  nel  campionato  di  A2.  Come
avvenuto con altre manifestazioni di questo livello, come ad
esempio la Final Eight di Coppa Italia di Serie A2 e Serie B
di Basket maschile, Roseto saprà di nuovo coniugare lo sport
con il turismo, coinvolgendo anche le associazioni che si
mettono al servizio della comunità durante tali eventi. Il mio
ringraziamento va, ovviamente, a tutti coloro che hanno reso
possibile  il  raggiungimento  di  questo  traguardo  a  partire
dalla  Lega  Basket  Femminile  e  dal  Comitato  Regionale  FIP
Abruzzo  che  hanno  puntato  sulla  nostra  città  e  sulla  sua
capacità di essere attrattiva”.

ISA: DOPPIO APPUNTAMENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Nel fine settimana all’aquila e Giulianova con la direzione di
Cristian Lupes e la voce di Giorgia Cinciripi

L’Aquila  26  gennaio  2024  –  Doppio  appuntamento  nel  fine
settimana  con  Sinfonia  Incanto,  il  concerto  dell’Orchestra
dell’Istituzione Sinfonica Abruzzese che, con la direzione di
Cristian  Lupes  e  la  partecipazione  del  soprano  Giorgia
Cinciripi si esibirà domani, sabato 27 gennaio alle ore 18:00
presso  il  Ridotto  del  Teatro  Comunale  “V.  Antonellini”
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dell’Aquila per la 49° Stagione dei Concerti mentre domenica
28 gennaio sempre alle 18.00 sarà a Giulianova, sul palco del
Centro Congressi Kursaal.

In programma tre lieder per soprano e orchestra composti d
Franz Schubert e la Quarta Sinfonia in sol maggiore di Gustav
Mahler. Due compositori nati a sessanta anni di distanza e per
molti versi affini, con il secondo che raccoglie l’eredità
musicale e spirituale del primo. Entrambi hanno trovato nel
genere  del  lied  e  della  musica  strumentale  l’ambito
privilegiato in cui esprimere la propria sensibilità e la
propria poetica: nelle sonate e nei lieder di Schubert si
incontrano  suggestioni  della  natura,  momenti  intimistici  e
introspettivi  e  ritorni  all’allegria  delle  danze  viennesi,
secondo  una  modalità  che  trova  delle  analogie  con  quella
condotta da Mahler nelle sue sinfonie. I titoli in programma
permetteranno di cogliere appieno questa vicinanza.

I PROTAGONISTI Cristian Lupes è attualmente considerato il
conduttore  rumeno  più  anticonformista  del  momento,  con
un’ascesa professionale sorprendente e atipica, affascinante
per le interpretazioni personali e per le sue idee alla base
di spettacoli non convenzionali e molto moderni. Grazie a
un’educazione  multidisciplinare,  dagli  studi  di  Fisica  e
Chimica, a corsi di formazione nel campo dell’acustica e del
sound  design,  ha  un  approccio  innovativo  agli  aspetti
manageriale-artistici  e  interpretativi.

I lieder di Schubert saranno interpretati dal soprano giuliese
Giorgia Cinciripi formatasi fra Teramo, Pescara e L’Aquila,
molto apprezzata per il canto barocco e particolarmente adatta
all’opera buffa del ‘700.

Le DICHIARAZIONI dice Ettore Pellegrino, direttore artistico
dell’Istituzione  Sinfonica  Abruzzese:  “L’Orchestra  dell’ISA
torna  a  Giulianova,  dove  mancava  dagli  anni  Novanta,  con
grande entusiasmo. È una città che ha saputo crescere e in
campo musicale sta mostrando una grande vivacità con la sede



distaccata del Conservatorio “G. Braga” di Teramo, e tanti
giovani studenti. Siamo sicuri che questo primo concerto sarà
una vera festa”.

Così l’Assessore alla Cultura del Comune di Giulianova, Paolo
Giorgini:  “L’Amministrazione  Comunale  è  molto  felice  di
accogliere  questo  primo  concerto  dell’Orchestra
dell’Istituzione Sinfonica Abruzzese al quale ne seguiranno
sicuramente altri nel corso di questo anno, anche grazie alla
collaborazione  che  tanti  soggetti  del  territorio  hanno
offerto. Giulianova aggiunge così un prezioso tassello alla
propria offerta culturale dedicata ai cittadini e ai tanti
turisti che sceglieranno il nostro territorio nei prossimi
mesi”.

I BIGLIETTI sono disponibili in prevendita su ciaotickets.com
e nelle rivendite del circuito. L’acquisto diretto presso il
Botteghino dei concerti è possibile a partire dalle ore 16.

Per maggiori info www.sinfonicaabruzzese.eu

ORTONA  PERDE  L’ENOTECA
REGIONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

L’amministrazione comunale non è stata in grado di trovare una
sede adeguata all’Enoteca regionale, presente ad Ortona da
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quasi trent’anni

Ortona,  26  gennaio  2024.  La  Regione  Abruzzo,  con  legge
regionale n. 138 del 7 dicembre 1995 da me proposta quando ero
vicepresidente del Consiglio Regionale, ha istituito l’Enoteca
regionale. Il Consiglio regionale, riconoscendo la particolare
vocazione vitivinicola della fascia collinare della Provincia
di Chieti, ha individuato proprio in Ortona la sede della
stessa Enoteca regionale.

All’epoca  la  Regione,  in  collaborazione  con  l’allora
amministrazione comunale, così come prevedeva la stessa legge
istitutiva, ha avviato l’importante iniziativa nelle sale al
piano terra del prestigioso Palazzo Corvo. Oggi, dopo quasi
trenta  anni  di  attività,  apprendiamo
(https://www.virtuquotidiane.it/…/lenoteca-regionale…  )  che
l’Enoteca  regionale  è  stata  trasferita  altrove  perché
l’attuale  amministrazione  comunale,  dovendo  ristrutturare
Palazzo  Corvo,  non  è  riuscita  a  trovare  un’altra  sede
temporanea.

Ricordo bene la battaglia politica in Consiglio Regionale per
conseguire un risultato tanto ambito anche da altre città
abruzzesi.  Solo  grazie  alla  mia  insistenza  ed  alla
disponibilità  dell’allora  Presidente  della  Giunta  Regionale
Antonio  Falconio  e  dell’Assessore  regionale  all’agricoltura
Luigi Borrelli la legge è stata approvata, prevedendo la città
di Ortona quale sede della importante struttura.

La  perdita  dell’Enoteca  regionale,  che  ha  il  compito  di
promuovere i vini abruzzesi, è un ennesimo duro colpo per la
città di Ortona e per il settore vitivinicolo.  È incredibile
che  tutto  ciò  avvenga  nella  più  completa  indifferenza
dell’amministrazione comunale che, oltre a non assicurare nel
modo giusto l’ordinaria amministrazione, non riesce nemmeno a
difendere importanti risultati ottenuti nel passato in favore
della comunità ortonese.



Tommaso Coletti

.

APERTI PER RESTAURI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Sabato,  3  febbraio,  le  visite  guidate  alla  Pinacoteca  di
Giulianova  e  al  cantiere  di  restauro  della  collezione
sostenuto  dall’Ordine  degli  Ingegneri  di  Teramo

Giulianova, 26 gennaio 2024. Continua il sostegno dell’Ordine
degli Ingegneri della Provincia di Teramo al Polo Museale
Civico di Giulianova nella necessaria azione di restauro e
manutenzione  dell’ampia  collezione  di  opere  d’arte  che
dall’estate del 2021 è tornata quasi per intero a mostrarsi
sulle pareti della Pinacoteca Casa Museo “Vincenzo Bindi”.

Sabato 3 febbraio, Palazzo Bindi aprirà le porte ai visitatori
che vorranno prendere parte all’evento “Aperti per restauri”,
avendo  l’opportunità  di  assistere  ad  alcuni  interventi  di
restauro in corso sulle 26 opere scelte della raccolta donata
da Vincenzo Bindi alla città di Giulianova. Tra gli autori,
Horace Vernet, Anton Sminck van Pitloo, Raffaele e Gonsalvo
Carelli, Giacinto Gigante, Salvatore Fergola, Gennaro della
Monica e Pasquale Celommi.

Seguendo  un  ordine  di  priorità  di  azione,  che  già  ha
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interessato  oltre  50  opere  in  condizioni  particolarmente
critiche, i dipinti stavolta sono stati sottoposti a pulitura
superficiale da vernici alterate, consolidamento degli strati
pittorici, reintegrazione pittorica e protezione superficiale,
a cura della restauratrice Valentina Muzii sotto la direzione
della Soprintendenza Archeologia, Belle arti e Paesaggio di
L’Aquila  e  Teramo.  Grazie  all’intervento  dell’Ordine,  sono
state fino ad oggi interessate oltre 30 opere, alle quali
andranno ad aggiungersene altrettante per intervento diretto
dell’ Amministrazione Comunale, prima della riapertura.

Il Presidente dell’Ordine, Leo De Santis: “La Presidenza e il
Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri esprimono – commenta il
Presidente dell’ Ordine Leo De Santis – esprimono  la loro
soddisfazione per i lavori di restauro del nuovo lotto di
dipinti della collezione “Bindi”. Dopo aver contribuito alla
tutela  di  un  primo  blocco,  avente  urgente  necessità  di
intervento,  l’Ordine  si  è  attivato  economicamente  affinché
altre  opere  potessero  tornare  a  brillare  per  tutta  la
comunità”.

“L’  Amministrazione  Comunale  –  sottolinea  l’Assessore  alla
Cultura Paolo Giorgini – sente di interpretare i sentimenti
della cittadinanza  esprimendo all’ Ordine degli Ingegneri il
plauso  e  la  sincera  gratitudine   per  questa  fattiva  e
preziosissima  collaborazione.“

Le visite guidate si svolgeranno con turni alle 16, alle 17,
alle 18 e alle 19. La partecipazione deve essere prenotata
entro venerdì 2 febbraio al numero 0858021290 e prevede un
costo di 5 euro per l’intero e 3 euro il ridotto, comprensivo
del biglietto unico del Polo Museale Civico.



PER LA PACE ODINO FACCIA IN
CONCERTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Concerto-evento, venerdì 2 febbraio 2024, ore 21:00 Cineteatro
Circus di Pescara

Pescara, 26 gennaio 2024.  Venerdì 2 febbraio, alle ore 21:00,
presso il Cineteatro Circus di Pescara si terrà il Concerto
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per  la  Pace  di  Odino  Faccia,  cantante  italo-argentino  di
origini abruzzesi e candidato, per diverse edizioni, al Premio
Nobel per la Pace.

Rinviato per maltempo il 4 agosto scorso allo Stadio del Mare,
l’evento musicale in programma venerdì 2 febbraio è promosso e
organizzato dalla Fondazione Pescarabruzzo e dalla Fondazione
Red Voz por la Paz, con il patrocinio della Regione Abruzzo,
della  Provincia  di  Pescara  e  dei  Comuni  di  Pescara,
Montesilvano  e  Spoltore,  per  promuovere  e  favorire  la
diffusione della cultura della pace, in continuità con i tanti
appelli  che  anche  Papa  Francesco  rivolge  ormai  in  ogni
occasione pubblica, dall’inizio del conflitto russo-ucraino.

Il cantautore italo-argentino, dal 2009 ad oggi, ha ricevuto
moltissimi riconoscimenti e premi come quello di “Voce per la
Pace nel mondo”, consegnatogli dal Premio Nobel per la Pace
Adolfo Peres Esquivel. Ha composto ed eseguito opere inedite
di prosa e poesia scritte da Papa Giovanni Paolo II, come il
brano “Busca la Paz” cantato per la prima volta allo Stadio
Azteca in Messico nel 2011 davanti a più di 70.000 persone e
nel  2014  in  Vaticano,  nella  storica  occasione  della
canonizzazione di Giovanni Paolo II e Giovanni XXIII, davanti
a  Papa  Francesco,  al  Papa  emerito  Benedetto  XVI  e  in
collegamento con centinaia di milioni di telespettatori.

Nel 2015, su richiesta di Papa Francesco, Odino ha cantato il
suo Nuovo Inno per la Pace con le parole scritte da Papa
Francesco, intitolato “Perché tutti siano una cosa sola”.

Dopo innumerevoli concerti per la Pace tenuti in tutto il
mondo, torna in Italia e, in particolare, nella sua terra
d’origine,  in  Abruzzo  per  un  concerto  che  rappresenta  in
questo  periodo  storico  un  monito  per  le  comunità  locali,
nazionali  e  internazionali  affinché  ricerchino  percorsi  di
pace che favoriscano la cessazione di tutte le guerre.

Odino Faccia è stato scelto per realizzare un album intitolato



“A  New  Beginning”  che,  tra  gli  altri,  include  testi  dei
maggiori premi Nobel per la pace, come il Dalai Lama, Desmond
Tutu, Barack Obama, Adolfo Pérez Esquivel, Rigoberta Menchu
Turn, Shirin Ebadi, Leymah Gbowee e Jodie Williams. Si tratta
di  un  album  di  grande  importanza,  in  cui  le  parole  dei
vincitori  del  Premio  sono  inserite  nelle  canzoni  per
sensibilizzare il mondo alla pace, ai veri valori universali e
all’uguaglianza attraverso la musica.

Da  20  anni  il  cantautore  di  origini  abruzzesi  lavora
instancabilmente,  promuovendo  il  valore  della  convivenza,
dell’inclusione sociale e della giustizia, arrivando ad essere
visto come un punto di riferimento per la Pace e i valori nel
mondo, sensibilizzando l’unione dei popoli.

Prima del concerto, dopo i saluti istituzionali del Presidente
della  Fondazione  Pescarabruzzo,  Nicola  Mattoscio,
interverranno i sindaci dei Comuni di Pescara, Carlo Masci, di
Montesilvano,  Ottavio  De  Martinis,  e  di  Spoltore,  Chiara
Trulli, che hanno ricevuto, nei mesi scorsi, il riconoscimento
di “Città impegnata per la Pace e i Valori” dalla Fondazione
Red Voz por la Paz, al fine di continuare a sensibilizzare le
comunità abruzzesi ai valori universali della pace. 

Ingresso libero fino a esaurimento posti

INNOVAZIONE  SOSTENIBILE  IN
ABRUZZO:  Convergenze  nella
Filiera dell’Idrogeno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024
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Sala Tosti dell’Aurum 7 febbraio 2024 

Pescara, 26 gennaio 2024. Un evento interamente dedicato alla
filiera dell’idrogeno in Abruzzo, si terrà presso la sala
Tosti  dell’Aurum  a  Pescara.  Nell’occasione  i  Poli
d’Innovazione Abruzzo Italy e Inoltra, in stretta sinergia,
desiderano creare un’opportunità di incontro e di costruttivo
confronto tra tutti i protagonisti dello scenario tecnologico-
innovativo-ambientale presenti nella regione.

La giornata, che si aprirà alle ore 10:00, sarà articolata in
due parti, i lavori si apriranno con il saluto del Sindaco di
Pescara Avv. Carlo Masci e degli Assessori regionali Nicola
Campitelli  e  Daniele  D’Amario,  impegnati  sul  tema
rispettivamente  con  delega  all’Energia  e  allo  Sviluppo
Economico.

A seguire, le aziende impegnate, nella produzione di idrogeno
verde  in  Abruzzo  saranno  invitate  a  presentare  i  propri
progetti che sono articolati su tutto il territorio regionale
e  che  stanno  determinando  la  nascita  di  veri  e  propri
distretti.

E’ prevista inoltre la partecipazione dei protagonisti del
progetto finanziato dalla UE con il programma LIFE che vede la
partecipazione di ben 30 stakeholder, capitanati dalla Regione
Abruzzo, e che punta a incentivare la creazione di Hydrogen
Valley.

L’evento vedrà anche il prezioso contributo del Prof. Gino
D’Ovidio, direttore del CITraMS – Centro Interdipartimentale
Trasporti e Mobilità Sostenibile dell’Università di L’Aquila.



Il Presidente del Polo Inoltra Alfonso Di Fonzo, parlando
dell’impegno  della  sua  organizzazione  nel  promuovere  lo
sviluppo sostenibile e l’innovazione ha dichiarato: “Inoltra
da anni studia sistemi di alimentazione alternativa per mezzi
di  trasporto  più  sostenibili  e  non  inquinanti.  L’idrogeno
rappresenta per l’intero settore la svolta  green verso la
mobilità sostenibile”.

Nella seconda parte della giornata, dopo un breve intervallo,
si terranno incontri BtoB per favorire la creazione di momenti
di  scambio  di  opinioni,  di  proposte  e  opportunità  tra  i
partecipanti.

L’invito  a  partecipare  è  esteso  a  imprese  del  settore,
organizzazioni datoriali e autorevoli rappresentanti del mondo
accademico e dell’innovazione.

Conclude  il  Presidente  del  polo  Abruzzo  Italy,  Angelo
D’Ottavio: “Il Polo Abruzzo Italy è orizzontale rispetto ai
temi della strategia di specializzazione intelligente ed è
pertanto  impegnata  anche  nel  settore  delle  energie
rinnovabili, all’interno della quale la produzione di Idrogeno
verde rappresenta una solida opportunità per la creazione di
una filiera integrata che possa generare prodotti derivati e
favorire la crescita occupazionale nel territorio. La sinergia
con  il  Polo  Inoltra,  tra  le  imprese  del  settore,  le
organizzazioni datoriali e il mondo accademico è fondamentale
per il successo di iniziative come questa. Siamo impegnati a
lavorare in collaborazione con tutti gli attori coinvolti,
promuovendo  l’innovazione  e  la  crescita  nel  settore
dell’idrogeno  verde”



SUL SENTIERO DELLA LIBERTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Giornata della Memoria con il libro di Ianieri Edizioni

Sulmona,  26  gennaio  2024.  Per  non  dimenticare,  memoria  e
libertà viaggiano sullo stesso sentiero: quello tracciato dai
partigiani della Brigata Maiella sui monti d’Abruzzo. Di tante
storie  di  libertà  si  parlerà  presso  il  Polo   Scientifico
Tecnologico E. Fermi di Sulmona, con la presentazione del
libro Sul sentiero della libertà di Ianieri Edizioni, a cura
di Franca Del Monaco e Maria Rosaria La Morgia, un’epopea
popolare,  una  pagina  importante  della  Resistenza  italiana:
senza armi, civile, umanitaria, nutrita di solidarietà, di
aiuto gratuito, di accoglienza. L’appuntamento è per domani
sabato 27 gennaio alle ore 10:30 in occasione della Giornata
della  Memoria.  Si  tratta  di  un  evento  organizzato
dall’associazione Il Sentiero della Libertà in sinergia con la
Fondazione Carispaq.

Il sentiero della libertà era la via di fuga che dopo l’8
Settembre del 1943 percorsero migliaia di prigionieri alleati,
partigiani e antifascisti, militari italiani che da Sulmona,
valicando la Maiella, volevano raggiungere l’ottava armata.
Una  traversata  difficile  che  anche  Carlo  Azeglio  Ciampi,
descrivendola in un diario, fece il 24 Marzo 1944.

Durante la presentazione interverrà la professoressa Adelaide
Strizzi,  ex  docente  del  “Fermi”  nonché  vicepresidente  e
responsabile organizzativo de Il Sentiero della Libertà che
quest’anno  vedrà  la  sua  XXII  edizione  (26-27-28  aprile).

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/26/sul-sentiero-della-liberta/


Assieme a lei ci sarà anche la giornalista Maria Rosaria La
Morgia.  Presenti  anche  Fabrizio  Politi,  Professore
dell’Università degli Studi dell’Aquila, il sindaco Gianfranco
Di  Piero,  la  dirigente  scolastica  Luigina  D’Amico  e  il
presidente  della  fondazione  Carispaq,  Domenico  Taglieri.
Modera il Professore Antonio Di Fonso, le letture sono a cura
invece di Tiziana Tarantelli.

SCUOLA  DI  LEGALITÀ  E
GIUSTIZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Giornata inaugurale

Teramo,  26  gennaio  2024.  Sarà  dedicata  al  tema  “Dalla
Dichiarazione universale dei diritti umani del 1948 ai diritti
di quarta generazione” la giornata inaugurale della Scuola di
legalità e giustizia dell’Università di Teramo che si terrà
lunedì  29  gennaio,  dalle  ore  9.00,  nella  Sala  Conferenze
dell’Università di Teramo.

La Scuola è stata fondata nel 2018, in collaborazione con
l’Associazione  “Falcone  e  Borsellino”,  per  favorire  la
promozione culturale, la riflessione e il dibattito sui temi
della  legalità  e  del  contrasto  alle  mafie.  La  Scuola  di
legalità e giustizia dell’Università di Teramo – l’unica in
Italia con un percorso formativo permanente – è una realtà
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consolidata e in crescita per numero di adesioni. Collabora
con enti e associazioni ed è in convenzione formativa con
l’associazione LIBERA. Numeri e nomi contro le mafie.

La scuola ha carattere interdisciplinare e interculturale e si
svolge attraverso cinque incontri formativi di quattro ore
nell’Ateneo di Teramo: affronta temi connessi ai programmi di
educazione civica e, in collaborazione con i formatori di
LIBERA, dedica ampio spazio alla prevenzione e al contrasto
della cultura mafiosa.

Per l’edizione 2023/2024 la Scuola di legalità e giustizia
dell’Università  di  Teramo  rientra  nei  percorsi  per  le
competenze  trasversali  e  per  l’orientamento  per  le  scuole
superiori  nell’ambito  del  Piano  Nazionale  di  Ripresa  e
Resilienza  (PNRR)  –  Missione  4  “Orientamento  attivo  nella
transizione scuola-università”.

«Tra le novità di quest’anno – sottolinea la coordinatrice
della Scuola Fiammetta Ricci – c’è anche l’organizzazione di
un Corso di formazione per insegnanti di scuola secondaria
inferiore  e  superiore  programmato  insieme  a  LIBERA,  ente
accreditato per la formazione di docenti sulla piattaforma
S.O.F.I.A.. Il corso si terrà l’8 e il 9 febbraio prossimi e
avrà come titolo La memoria al plurale. L’educazione civile
della narrazione per contrastare le culture mafiose. I temi
dei cinque incontri formativi di questa edizione, a partire
dal 29 gennaio fino ad aprile, sono ancora più mirati alle
esigenze del mondo e della società attuale per la formazione e
maturazione dei giovani».

Ecco il calendario:

29 gennaio – Dalla Dichiarazione universale dei diritti umani
del 1948 ai diritti di quarta generazione.

13 febbraio – Responsabilità, solidarietà e impegno civile.

28 febbraio – Forme di violenza sociale, intrafamiliare e



sulla Rete.

11  marzo  –  Dipendenze  e  vulnerabilità  adolescenziali,
dipendenze  affettive,  da  sostanze  e  comportamentali.

21  marzo  –  Celebrazione  della  “Giornata  in  memoria  delle
vittime  innocenti  di  mafia”  in  collegamento  con  la
manifestazione  di  Roma  e  con  don  Luigi  Ciotti.

FRANCAVILLA  ILLUMINA  IL
MICHETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Cento giorni dal giro d’Italia

Francavilla Al Mare, 26 gennaio 2024. Francavilla illumina di
rosa il Convento Michetti in occasione dei 100 giorni dalla
partenza del Giro d’Italia, come tutte le località italiane
sede di tappa. Si tratta di un evento che riguarda tutta la
Penisola, corale e simbolico e che di fatto segna il conto
alla rovescia per il grande Giro. A Francavilla la tappa di
arrivo è prevista per il 15 maggio nella zona del Foro. Si
tratta  dell’undicesima  tappa  del  Giro,  che  parte  dalla
provincia di Benevento, da Foiano di Valfortore. L’arrivo sarà
a Francavilla al Mare dopo 203 km e un dislivello di 1.450 m.
Si  tratta  dunque  di  una  tappa  che  porterà  sull’Adriatico
attraversando il Molise. Arrivando da sud, la Carovana Rosa
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attraverserà la Nazionale adriatica fino a via Pola, dove poi
riprenderà il viale Nettuno sino ad arrivare sul lungomare
Tosti dove verrà posizionato l’arrivo.

“Siamo molto contenti  per la festa che questo appuntamento
rappresenta per tutta la città”, commenta il Sindaco Luisa
Russo, “e consapevoli del grande impegno che siamo pronti ad
affrontare.  L’Amministrazione  e  gli  uffici  comunali  sono
chiamati a garantire un efficace coordinamento logistico e
promuovere iniziative collaterali per arricchire l’esperienza
dei  visitatori.  Lavoreremo  per  assicurare  un  percorso
all’altezza dell’evento, e contemporaneamente investiremo in 
allestimenti e attività che precedono il giorno dell’arrivo,
elementi fondamentali per massimizzare gli impatti positivi
sulla città  e curare il successo dell’evento. Abbiamo scelto
di illuminare di rosa il Convento Michetti, dimora storica
indissolubilmente  legata  al  nostro  patrimonio  artistico  e
culturale  del  Cenacolo  e  di  Francesco  Paolo  Michetti.
Ringraziamo per la disponibilità a realizzare questa bella
attività le famiglie proprietarie del Convento Michetti”.

Il Convento Michetti è una Dimora Storica edificata dai frati
minori francescani nel 1450 circa. Nel 1864 passò al demanio
del Comune di Francavilla al Mare dal quale, nel 1885, lo
acquistò il pittore Francesco Paolo Michetti per farne la sua
Casa  e  la  sede  del  famoso  Cenacolo  Michettiano  del  quale
fecero  parte  artisti  di  altissimo  livello  quali  Gabriele
D’Annunzio, che qui scrisse “Il Piacere”.

Nel 1939, per volontà del re Vittorio Emanuele III, divenne
Monumento  Nazionale.  Il  Convento  Michetti  ancora  oggi  è
abitato dagli eredi del pittore che, con continui restauri
conservativi, l’hanno mantenuto esattamente come era un tempo:
l’essenziale  chiostro  con  i  due  occhialoni  realizzati
dall’Artista che guardano la campagna e il mare, il candido
refettorio e il giardino con le monumentali siepi che riparano
l’agrumeto dal vento dell’Adriatico, il vascone cisterna che
raccoglie  l’acqua  della  sorgente  posta  in  collina.  Tutto



incorniciato da una magnifica vista sul mare. Per anni è stato
sede del prestigioso Premio Michetti e di numerosi eventi
artistici e culturali, oggi apre le sue porte anche ad eventi
privati.

“L’arrivo del Giro d’Italia a Francavilla al Mare”, aggiunge
l’Assessore allo Sport, Domenico Iorio, “riveste un’importanza
cruciale  sia  dal  punto  di  vista  turistico  che  economico,
catalizzando per un giorno l’attenzione della nazione sulla
nostra  città.  La  tappa  non  solo  celebra  l’impegno  degli
atleti, ma anche la bellezza paesaggistica e le opportunità
economiche offerte dalla città, promuovendo sia lo sport che
il turismo, e stimolando la crescita economica locale. Stiamo
lavorando affinché sia un’occasione di promozione e di offerta
delle nostre bellezze”.

Il Convento Michetti resterà illuminato fino al 15 maggio,
giorno dell’arrivo del Giro.

SE  COMPRENDERE  NON  È
POSSIBILE  conoscere  è
necessario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 26 Gennaio 2024

Aula magna gremita di studenti, al Convitto Delfico, per la
Giornata della Memoria
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Teramo,  26  gennaio  2024.  Grande  partecipazione,  anche  da
remoto, degli studenti teramani al primo appuntamento con la
rassegna educativa “Se comprendere non è possibile, conoscere
è necessario” promossa dal “Premio Borsellino tutto l’anno”

Aula magna del Convitto Delfico di Teramo gremita di studenti
per il primo dei sei appuntamenti della rassegna educativa
dedicata  alla  Giornata  della  Memoria,  promossa
dall’associazione  “Società  Civile  E.T.S”,  nell’ambito  del
“Premio  Borsellino  tutto  l’anno  2024”.  Studenti  del  liceo
Scientifico, del Convitto e del Milli, non solo in presenza ma
collegati  anche  da  remoto,  dalle  rispettive  classi  degli
Istituti  di  riferimento,  grazie  alla  diretta  streaming
garantita  da  RadioCerranoWeb,  hanno  potuto  ascoltare  i
significativi  interventi  dell’avvocato  Luigi  Guerrieri  e
dialogare  con  la  viceprefetto  Iodice  e  le  dirigenti
scolastiche  Daniela  Baldassarre  e  Manuela  Divisi.

La  rassegna  educativa  “Se  comprendere  non  è  possibile,
conoscere  è  necessario”  è  un’occasione  per  ricordare  le
vittime dell’Olocausto e, soprattutto, per interrogarsi sul
perché della Shoah e della discriminazione dell’uomo contro
altri uomini che ancora oggi si perpetua.

La Giornata della Memoria, infatti, serve a ricordare che,
ogni giorno, esistono tante piccole discriminazioni verso chi
ci  sembra  diverso  da  noi:  ci  ricorda  che  verso  queste
discriminazioni  non  alziamo  abbastanza  la  voce.

Il  programma  prosegue  oggi,  con  l’incontro  all’Istituto
“Alessandrini” di Teramo a partire dalle 11 e nei prossimi
giorni:

29 gennaio 2024 ore 9:30 – Istituto Comprensivo “Giovanni
XXIII” (Pineto)

29 gennaio 2024 ore 11:00 – Istituto “Di Poppa” (Teramo)

30 gennaio 2024 ore 9:30 – Sala Allende a Nereto



30 gennaio 2024 ore 11:00 – Teatro civico a Corropoli


